
Reguenmenm

SLNHDR PRESIDENTE,

: Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de o Paulo

DESPACHO ?.;

EMENTA.

SOLICITA INFORMAÇÓES SOBRE A

POSSIBILIDADE DE RECAPEAMENTO DA

MANTA ASFÁLTICA DA RUA DRA MARIA ORTIZ

GABARRA BARBIERI, NO BAIRRO F'Q DAS
ANDORINHAS CONFORME ESPECIFICA

Anesemamos à consIderaçáoda Casa (: segumle

CONSIDERANDO que no local aponIadu vánus buracos em pIeno Imw

carroçáveI da wa, margeando () passaro público, ha algum lempo e alé o momento
persstem,

CONSIDERANDOque Iai situação cquca em HSBC a inIegndade dos moradores
LDITID tambem causar acldEnIEs & danos aos veículos que por aII trafegam.

CONSIDERANDO que as municwpes conla'aram esta Edmdade vwsando a

squção da probIemáucª:

CONSIDERANDOque a Administração Púinca poderá serrespmnsabnvzada por
danos, sem por ação. Seja por omwssâo.



Câmara Municipal de Ribeirão Preto
Estado de Sao Pa o

REQUEIRO na forma regimen aL depows de ouvido o Doula Plenénodesta cana
de Leis, que seia amam ao Excelentíaswmo Senhor Prefeun Mumcipal para que vermque

Juma ao selar compmnrle, mfo'mações sobre a passvbmdade de Xasarem os bmmzus

citados, com a consequente recapeamema na marta asiamca carª ? Tama urgênca

Sala das 59355 28 deJuWhn de 2020
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